
Ergänzung zur vierten Auflage

Das Ausräumen der Wohnungen, das sehr oft als das hervorragende Thema dieses Buches angesehen wird, kann, wie schon mehrfach ausgesprochen, nur als der erste Schritt



Abb. 66. Ein und derselbe Stuhl: links auf seine Urform zurückgeführt

zur Neugestaltung betrachtet werden. Selbstzweck darf es natürlich unter keinen Umständen sein, vielmehr muß es von dem Willen zur Neugestaltung beseelt sein. Wie diese Neugestaltung damit geschehen kann, mag der abgebildete Stuhl (Abb. 66) zeigen: ein solide gearbeitetes Eichenmöbel aus den 80er Jahren, dessen Schnörkel, Drechselungen usw. wie die auf Seite 61 erwähnten „Auswüchse“ vom Tischler ab-